

Naciones Unidas denuncia auge de la violencia en Sudán del Sur



Protección a civiles (Unmiss)

Juba, 16 junio (RHC) La Misión de Naciones Unidas en Sudán del Sur (Unmiss) informó hoy que unos 400 civiles murieron en este país durante los tres primeros meses de 2023, en unos 920 incidentes de violencia.

En el informe se toman en cuenta distintos tipos de violaciones contra los derechos humanos realizados por grupos armados o milicias de autodefensa en enfrentamientos intercomunitarios.

Del total de casos considerados –destaca el informe, 243 tienen que ver con menores de edad.

Asimismo Unmiss denuncia que lo más preocupante resulta el número de ejecuciones extrajudiciales realizadas presuntamente por el aparato de Seguridad del país, y en este sentido denuncia 22 casos documentados, 14 en el estado de Warrap, entre ellos una mujer, y otros ocho en el vecino estado de Lagos.

La violencia intercomunitaria en Sudán del Sur sigue teniendo su principal escenario en el este del país fundamentalmente en el estado de Jonglei y en el Área Administrativa de Pibor, donde son frecuentes las disputas entre pastores y agricultores por el control de la tierra en las zonas más fértiles del país.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/325714-naciones-unidas-denuncia-auge-de-la-violencia-en-sudan-del-sur>



Radio Habana Cuba